

Harán un seguimiento a bebés cuyas madres contrajeron Covid-19



El Ministerio de Salud de la Provincia confirmó que harán un seguimiento por dos años a los bebés cuyas madres han dado positivo de Covid-19.

«Por recomendación de la OMS, desde el Ministerio se realizará un seguimiento por dos años para poder ver cómo es el desarrollo y crecimiento de los bebés, y también para ayudar a la madre en algún trámite que deba realizar. Todavía no se sabe si existe la transmisión vertical, pero sí hay estudios que han encontrado el virus en la placenta y, por ejemplo, puede verse afectada la primera etapa del embarazo», explicó a FM Vos (94.5) Mónica Rinaldi, directora de Maternidad e Infancia de la Provincia.

Rinaldi explicó que hasta el momento en Mendoza son 140 las embarazadas y han nacido 40 bebés, el resto todavía no nacen. «Estamos haciendo un seguimiento junto a un equipo interdisciplinario, ayudando a la madre en lo que necesite. En un comienzo se pensó que el virus podría estar en la leche materna, pero eso se descartó, por lo que nosotros recomendamos amamantar a los bebés y asesoramos a las mujeres que tengan dudas o problemas con la lactancia», indicó.

Otro tema importante que abarca este seguimiento involucra a los estudios previos que deben hacerse antes del nacimiento de un niño.

«Tenemos que confirmar que se hayan hecho los estudios previos como los acústicos, para ver si el bebé escucha bien, o la prueba donde se le saca sangre del talón, las trabajadoras sociales les irán preguntando a las madres cómo está el bebé en su desarrollo y, si es necesario, se contactan con el pediatra; hay que aclarar que esto no reemplaza los controles médicos que deben hacerse los niños», puntualizó.